

Ehrenamt trifft Ehrenamt

Das **GUDD:DING** beim Film-Event-Treff in Berlin

Keine Frage - wir verstehen die Runzeln auf Euren Stirnen: Wieso berichtet „unser“ **GUDD:DING** über eine Film-Party in Berlin?

Erste Antwort: Unser Redaktions-Team legt sein Priorität natürlich in erster Linie auf Berichte und Geschichten aus und rund um Güdigen. Trotzdem - und damit unterscheiden wir uns von anderen Stadtteil-Magazinen - verstehen wir unsere kleine Zeitung nicht nur als „internes Nachrichtenblatt“. Vielmehr wollen wir auch eine Art „Kommunikations-Dreh-scheibe“ sein - für Kultur und Kunst, für Malerei und Musik, für spannende Themen und aussergewöhnliche Menschen, die unser Leben bereichern können.

Zweite Antwort: Wolfgang Reeb, Schauspieler und Wirt des Kunst- und Kulturclubs „Die Winzer“ in Saarbrücken ist ein solcher „aussergewöhnlicher“ Mensch: vor mehr als 10 Jahren musste er bei seinen

Besuchen der Berlinale erfahren, wie schwer es gerade für nicht so bekannte oder jüngere Schauspieler ist, mit anderen Filmschaffenden in Kontakt zu kommen. Eine Einladung zu den großen Film-Partys bekommen meist nur Stars und andere Auserwählte. So entschloss er sich, seine eigene Party zu machen, um weniger bekannte Schauspieler, Produzenten, Regisseure, Autoren usw miteinander bekannt zu machen: die „Film-Event-Party“ war geboren!

Dritte Antwort: Ehrenamt hilft Ehrenamt! Wolfgang und sein Lokal „Die Winzer“ unterstützen unser **GUDD:DING** als Anzeigen-Kunde. So unterstützt er unsere ehrenamtliche Tätigkeit für Güdigen und seine Vereine. Daher haben wir natürlich gerne „Ja“ gesagt, als er uns gefragt hat,

wie wir vielleicht ihn und sein ehrenamtliches Projekt unterstützen können. Was dabei herausgekommen ist, könnt Ihr auf den vielen Fotos erleben und nachvollziehen: eine tolle Party mit vielen „Sterchen“, aber auch mit ein paar echten Promis. Zum Beispiel mit Bernhard Henrich, 2016 für sein Szenenbild im Film „Der Unterhändler“ für einen Oscar nominiert.

Dass er - und das können wir nicht „laut“ genug schreiben - mit vielen anderen auf dem roten Teppich vor der Sponsoren-Wand posieren konnte, verdanken wir nicht zuletzt auch einer grosszügigen Spende von unserem Globus in Güdigen.

GUDD:DING und Wolfgang sagen Dankeschön! *UB*

